



CARTA AL PODER LEGISLATIVO

PIDEN AUDITORÍA AL IMER

LOS TRABAJADORES solicitaron transparentar el manejo de recursos; acusaron abusos y despidos injustificados

POR JUAN CARLOS TALAVERA
j.c.talavera@gtmm.com.mx

Trabajadores del Instituto Mexicano de la Radio (IMER) enviaron ayer una carta a los integrantes de las cámaras de Diputados y Senadores para solicitar que se emprendan auditorías laborales y administrativas al interior de la radio pública que dirige Aleida Calleja Gutiérrez, así como transparentar el manejo de los recursos públicos utilizados en los últimos años.

Los trabajadores aseguraron que, a pesar de que este año los recursos presupuestales destinados al IMER rondan los 268.7 millones de pesos, los más altos de su historia, "es visible la carencia de equipo de trabajo, especialmente en las áreas de Ingeniería y la falta de profesionalismo de sus funcionarios para dirigir las radiodifusoras que lo integran".

En dicha misiva también describieron casos de abu-

sos de autoridad y despidos injustificados en las áreas de administración, noticias, ingeniería, producción y gerencias de las distintas estaciones del IMER; y alertaron que sigue en riesgo la pérdida de concesión de la estación Opus 94.5 de FM.

"Debido a la negligencia y la falta de pericia, el equipo jurídico del IMER ha puesto en riesgo la revalidación ante el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) de los títulos de concesión de sets emisoras, entre ellas la estación de música clásica Opus 94.5 de Frecuencia Modulada", expresaron.

Además de las auditorías solicitadas, los afectados pidieron que se analice la permanencia de los directivos de la radio pública, "quienes deberían cumplir con el perfil profesional que exige la radio pública"; además de revisar los casos de trabajadores (locutores, productores, reporteros, redactores, analistas técnicos y personal administrativo) que han sido despedidos injustificadamente.

Finalmente, exigieron "la revisión de los dudosos convenios y acuerdos suscritos con fundaciones, organizaciones de la sociedad civil e

Instituciones, como el caso de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID)".

Actualmente el IMER, creado en marzo de 1983 por decreto del entonces presidente Miguel de la Madrid, cuenta con 10 estaciones permisionadas y siete concesionadas, de las cuales siete se ubican en la Ciudad de México y 10 más en diferentes estados de la República; así como dos emisoras virtuales que sólo transmiten por internet.



Despidos

Los afectados denunciaron despidos injustificados en noticias, ingeniería, administración, producción y en las gerencias.

6

EMISORAS

están en peligro de perder los títulos de concesión ante el Instituto Federal de Telecomunicaciones.



Los trabajadores del IMER señalaron que es visible la carencia de equipos en el área de ingeniería.